
９月７日 一 般 質 問 
 
 

発 言 者 質   問   内   容 

倉元 達朗 
（共産党） 

○高齢者乗車券制度をめぐっての市の答弁について 
○本市の公共事業から出された残土が不当に処理されている問題 

【一問一答】 

近藤 里美 
（市民クラブ） 

○いきいきとしたシニアライフの実現に向けた支援について 
 ・高齢者乗車券の有効性と今後の活用について 
 ・抱え上げない介護（ノーリフティングケア）の普及促進について 

【一問一答】 
国分 徳彦 

（みらい・無） 
○投票所のあり方について 
○筑紫丘小学校の体育館とプールの合築に向けた将来計画について 
○若久通りの若久３丁目の交差点改良について 

【一問一答】 
鬼塚 昌宏 
（自民党） 

○空家問題について 
○街路樹の管理について 
○福岡空港の民間委託における周辺住民への対応について 

【一問一答】 
大坪真由美 
（公明党） 

○不育症の周知や患者支援の推進について 
○高齢者肺炎球菌ワクチンについて 
○学校施設や通学路における安全性確保の推進について 

【一問一答】 
 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後３人（午後は２人目が終わったところで休憩） 
 


